

“No hemos parado la exploración. Vamos a valorizar a e Ecopetrol”: presidente Petro frente a las críticas por sociedad con Pdvsa

Además, el mandatario colombiano fue claro en admitir que la exploración no se llevara a cabo en Venezuela, aunque para muchos está siendo incoherente en su discurso.



Te puede interesar



¿Cómo se puede evitar el impacto de un rayo durante una tormenta eléctrica?



Juanes anuncia gira en Colombia y sueña con hacer historia en los Grammy Latino (y anglo)



Cementos Argos lanzó primera oferta de readquisición por \$20.000 millones

“No hemos parado la exploración. Vamos a valorizar a e Ecopetrol”: presidente Petro frente a las críticas por sociedad con Pdvsa

Además, el mandatario colombiano fue claro en admitir que la exploración no se llevara a cabo en Venezuela, aunque para muchos está siendo incoherente en su discurso.



Después de conocer varias críticas de diferentes sectores sobre la propuesta de que Ecopetrol se convierta en socio de Pdvsa, empresa de petróleos de Venezuela, el **presidente Gustavo Petro, defendió la idea y expresó por medio de su cuenta oficial de X, que esto ayudara a valorizar la importante empresa colombiana.**

Y es que la idea fue conocida después de la reunión que Petro tuvo con su homólogo en Venezuela, el presidente Nicolás Maduro, encuentro en el que no solo hablaron de la reapertura de la frontera y otros temas, **sino también de esta posible alianza entre las empresas petroleras más importantes de cada país.**

Le puede interesar: [Colombia y Venezuela crean plan para combatir crimen transnacional, ¿cómo será?](#)

Inicialmente, el presidente Petro propuso **“un principio de integración energética entre países de doble vía”**, con el que se construirán proyectos conjuntos de energías limpias en toda la zona norte del país. Todo esto, según él, **con el objetivo de “transmitir energía limpia al occidente de Venezuela”.**



Te puede interesar



¿Cómo se puede evitar el impacto de un rayo durante una tormenta eléctrica?



Juanes anuncia gira en Colombia y sueña con hacer historia en los Grammy Latino (y anglo)



Cementos Argos lanzó primera oferta de readquisición por \$20.000 millones

Las más leídas



Ponencia alternativa a la reforma pensional del Gobierno convence más a los fondos privados

hace 3 minutos



En imágenes | Primeras pruebas dejan ver el encanto del alumbrado navideño de Medellín

hace 55 minutos



¿Alcaldía tiene planes de vender Feria de Ganado?

hace 2 horas



La Procuraduría pidió declarar “inconstitucional” 41 artículos del Plan Nacional de Desarrollo, ¿por qué?

hace 2 horas



Mandan a prisión a un hombre de 77 años señalado de abusar sexualmente de su bisnieta de 6 años en Medellín



Gustavo Petro y Nicolás Maduro en la reunión realizada en Caracas. FOTO: PRESIDENCIA

“Es muy probable que Ecopetrol se vuelva socio de Pdvsa en la explotación de campos de gas y petróleo en Venezuela”, afirmó el jefe de estado, tras la reunión de este fin de semana.

Ahora, pasando a las críticas frente a esta nueva y polémica propuesta, el senador de la república, David Luna, **cuestionó dicha propuesta por medio de un mensaje en X, antes Twitter, y expresó que para él es “incoherente”.**

“Ordena parar la exploración de petróleo en Colombia, prácticamente quebrando nuestra economía, pero ayer anuncia que Ecopetrol invertirá en sacar petróleo de Venezuela. **¿A qué juega el Presidente? Lo que quiere es ayudar a perpetuar a Maduro a costa de los colombianos, que cada día estamos pagando más cara la gasolina**”, escribió el senador Luna.

Tras conocer esta crítica, el presidente Petro le respondió el mensaje a Luna por la misma red social, durante este martes 21 de noviembre. **Para el mandatario de los colombianos, en ese mensaje de Luna hay “dos mentiras”.**



Política

Tribunal de Santa Marta ordenó definir en 48 horas sobre revocatoria de candidatura de alcalde electo

“Aquí hay dos mentiras en un solo trino: **No hemos parado la exploración de petróleo y gas en Colombia. Y no vamos a explorar en Venezuela. Creo que el senador confunde explorar con explotar comercialmente un campo**”, respondió Petro.



Gustavo Petro
@petrogustavo · Seguir



Aquí hay dos mentiras en un solo trino:

No hemos parado la exploración de petróleo y gas en Colombia.

Y no vamos a explorar en Venezuela.

Creo que el senador confunde explorar con explotar

hace 3 horas



Te recomendamos

¿Por qué no hubo empresarios paisas en reunión con Petro? Esto responde el Gobierno

hace 16 horas



En las penumbras del cerebro

hace 23 horas



Identificaron a las cuatro personas asesinadas en la **masacre dentro de un bus** en Puerto Berrio



La casa de Juanes en Medellín se podrá reservar por Airbnb



comercialmente un campo.

David Luna @lunadavid

La incoherencia del Presidente @petrogustavo no tiene límites: ordena parar la exploración de petróleo en Colombia, prácticamente quebrando nuestra economía, pero ayer anuncia que Ecopetrol invertirá en sacar petróleo de Venezuela. ¿A qué juega el Presidente? Lo que quiere es...

8:32 a. m. · 21 nov. 2023

11,1 mil Responder Compartir

Leer 1,4 mil respuestas

Después, también en respuesta a otra publicación, Petro expresó que el objetivo es valorizar a Ecopetrol y que hay dos opciones que se podrían tener en cuenta para poder hacerlo.

“Vamos a valorizar a Ecopetrol. Toda petrolera hoy se valoriza, si a. Mantiene reservas en petróleo y b. Si transita a energías limpias”, concluyó el presidente.

Gustavo Petro @petrogustavo · Seguir

Vamos a valorizar a Ecopetrol. Toda petrolera hoy se valoriza, si a. Mantiene reservas en petroleo y b. Si transita a energías limpias.

Cambio @estoescambio

Aunque expertos y dirigentes gremiales no recibieron con buenos ojos la propuesta del presidente Petro, la acción de la estatal petrolera colombiana fue la más negociada en la Bolsa de Valores de Colombia. ¿Por qué?
cambio colombia.com/economia/las-r...

8:42 a. m. · 21 nov. 2023

5,8 mil Responder Compartir

Leer 904 respuestas

Además, **el presidente también siguió el comportamiento de las acciones de la empresa de petróleo colombiana**, durante este martes 21 de noviembre.

Gustavo Petro @petrogustavo · Seguir

Comportamiento de la acción de Ecopetrol en Nueva York. Así valora el mercado nuestra política.

Ecopetrol SA

NYSE: EC

Resumen

Comparación

Finanzas

12.49 USD +0.22 (1.79 %) ↑ hoy

20 nov, 15:49 GMT-5 · Renuncia de responsabilidad

1D 5D 1 M 6 M UAHF Más ▾



10:30 a. m. · 21 nov. 2023

10 mil Responder Compartir

Leer 1,8 mil respuestas

También le puede interesar: [Sindicato de maestros Sintrenal convocan paro nacional para finales de noviembre](#)

Esta posible asociación entre Ecopetrol y Pdvsa, **sería para ejecutar, según el gobierno nacional, proyectos conjuntos de exploración y explotación de campos de gas y petróleo en Venezuela.**

Asimismo, es importante resaltar, que a pesar de que el presidente dijo que “es muy probable que Ecopetrol se vuelva socio Pdvsa”, **no se ha realizado un anuncio oficial por parte de alguno de los gobiernos.**



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Juan Pablo Álvarez Muñoz

Seguir Periodista

Para seguir leyendo



< Anterior

Ponencia alternativa a la reforma pensional del Gobierno convence más a los fondos privados

Los fondos privados ven con mejores ojos que la plata del Fondo de Ahorro que propone el Gobierno la administre el Banrep y que los cambios de la reforma entren en 2026 y no en 2025.

hace 3 minutos

Siguiente >

La Procuraduría pidió declarar “inconstitucional” 41 artículos del Plan Nacional de Desarrollo, ¿por qué?

La procuradora Margarita Cabello Blanco pidió declarar inconstitucionales 41 de los 372 artículos que componen la norma, ¿por qué?

